

DOI: 10.18572/1813-1204-2020-2-3-7

Оформление наследственных прав на совместно нажитое в браке имущество супругов в свете нового законодательства*

of heirs for acknowledging equality of shares, surviving spouse, methodological recommendations of notarial chambers for inheritance issues, application for absence of a share in marital property.

Бочковенко Виктор Андреевич,
помощник президента Московской
областной нотариальной палаты
info@monp.ru

Черемных Геннадий Григорьевич,
доктор юридических наук, профессор,
заслуженный юрист Российской Федерации
vara555@bk.ru

В статье дается анализ нотариальной практики оформления наследственных прав на имущество, относящееся к общей совместной собственности супругов, а также высказываются некоторые предложения в связи с дополнением, внесенным в статью 256 Гражданского кодекса РФ Федеральным законом от 19 июля 2018 года № 217-ФЗ «О внесении изменений в статью 256 части первой и часть третью Гражданского кодекса Российской Федерации».

Ключевые слова: совместная собственность супругов, равнодолевая собственность, наследуемая доля, супружеская доля, соглашение наследников об определении долей, заявление наследников о признании равенства долей, переживший супруг, методические рекомендации нотариальных палат по вопросам наследования, заявление об отсутствии доли в имуществе, приобретенном во время брака.

The article analyzes the notarial practice of documentation of inheritance rights to property referring to joint ownership of spouses and brings forward some proposals in view of the supplement to Article 256 of the Civil Code of the Russian Federation by Federal Law No. 217-ФЗ of July 19, 2018 On Amendment of Part One and Part Three of Article 256 of the Civil Code of the Russian Federation.

Keywords: joint ownership of spouses, ownership in equal shares, inheritable share, spousal share, agreement between heirs on determination of shares, application

* DOCUMENTATION OF INHERITANCE RIGHTS TO MARITAL PROPERTY OF SPOUSES IN VIEW OF NEW LAWS

Bochkovenko Viktor A.
Assistant to President
of the Moscow Regional Notary Chamber

Cheremnykh Gennadiy G.
Honored Lawyer of the Russian Federation
LL.D., Professor